



## Commission de l'OMT pour l'Afrique

Cinquante-huitième réunion  
Abidjan, Côte d'Ivoire, 19 avril 2016  
Point 13 de l'ordre du jour provisoire

CAF/58/13  
Madrid, mars 2016  
Original : Anglais

### Point 13 de l'ordre du jour provisoire

#### LIEU ET DATE DE LA CINQUANTE-NEUVIÈME RÉUNION DE LA COMMISSION POUR L'AFRIQUE

#### *Point pour décision :*

Les Membres de la Commission qui sont intéressés à abriter la cinquante-neuvième réunion de la Commission, sont priés de tenir informer la Commission pour décision.



የኢትዮጵያ ፌዴራላዊ ዲሞክራሲያዊ ሪፐብሊክ  
የባህልና ቱሪዝም ሚኒስቴር  
The Federal Democratic Republic of Ethiopia  
Ministry of Culture and Tourism

ቁጥር 1/3/24/1992  
Ref. No. 24 MAR 2016  
ቀን  
Date

**World Tourism Organization (UNWTO)**  
**A Specialized Agency of the United Nations**  
**C/Capitan Haya 42, 28020, Madrid Spain,**  
**Tel:+34915678100 Fax:915713733**

**Subject: An official Request to host the annual meeting of the 59<sup>th</sup> UNWTO commission for Africa**

The Ministry of Culture and Tourism (MoCT) of the Federal Democratic Republic of Ethiopia present its compliments to UNWTO and has the honor to kindly apply to host the 2017 annual meeting of the 59<sup>th</sup> UNWTO commission for Africa.

In regards to this request, it is to be recalled that UNWTO and MoCT have had successive discussions in the previous times including the discussion recently made on the occasion of ITB Berlin 2016. Hence, the ministry here by kindly forward its formal request to be a candidate of hosting this grand forum and has strong conviction that this appeal would get due consideration by the organization.

The Ministry of Culture and Tourism of the Federal Democratic Republic of Ethiopia avails itself of this opportunity to renew to the UNWTO the assurance of its highest consideration.

Sincerely

  
Aisha Mohammed Mussa (Eng.)  
Minister

የጽ.ሣ.ቁ } 1907      ስልክ } 251-011-551 7020      ፋክስ } 251-011-551 2889      ኢ-ሜይል } tour-com@ethionet.et  
P.O.Box }      Tel. }      Fax }      E-mail }  
መልስ በሚጻፉልን ጊዜ እባክዎን የእኛን ደብዳቤ ቁጥር ይጥቀሱ  
PLEASE QUOTE OUR REF. NO. WHEN REPLAYING

Traduction

République fédérale démocratique d'Éthiopie  
Ministère de la culture et du tourisme

Date : le 24 mars 2016

**Organisation mondiale du tourisme (OMT)**  
**Institution spécialisée des Nations Unies**  
**Capitan Haya, 42 – 28020 Madrid (Espagne)**  
**Tél : +34915678100 Télécopie : 915713733**

**Objet : Demande officielle en vue d'accueillir la cinquante-neuvième réunion annuelle de la Commission de l'OMT pour l'Afrique**

Le Ministère de la culture et du tourisme de la République fédérale démocratique d'Éthiopie présente ses compliments à l'OMT et a l'honneur de se porter candidat pour accueillir la cinquante-neuvième réunion annuelle de la Commission de l'OMT pour l'Afrique en 2017.

Il convient de rappeler que la présente demande s'inscrit dans le prolongement d'une série de discussions ayant eu lieu entre l'OMT et le Ministère de la culture et du tourisme, dont les échanges récents tenus à l'occasion de l'ITB de Berlin 2016. Aussi le Ministère souhaite-t-il, par la présente, soumettre une demande officielle de candidature en vue d'accueillir cet important forum, avec la ferme conviction que cette requête sera dûment prise en considération par l'Organisation.

Le Ministère de la culture et du tourisme de la République fédérale démocratique d'Éthiopie saisit l'occasion qui lui est fournie ici de renouveler à l'OMT les assurances de sa très haute considération.

(signature)  
Aisha Mohammed Mussa  
Ministre